

# KIM

## Calon Bupati Sukabumi H. Asep Japar Sapa Warga Masyarakat Dapil 1 di Kampung Badak Putih Raya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Oct 20, 2024 - 20:37



Sukabumi - Minggu, 20 Oktober 2024, Calon Bupati Sukabumi, H. Asep Japar, melanjutkan kampanye dengan menyapa masyarakat di Kampung Badak Putih Raya, Kelurahan Palabuhanratu, setelah acara pemantapan tim pemenangan di Gedung Pridnanda. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya H. Asep Japar untuk menjangkau warga di Dapil 1 dan menunjukkan kepedulian terhadap isu-isu yang dihadapi masyarakat.

Antusiasme masyarakat tampak jelas saat H. Asep Japar tiba di lokasi, dengan rentetan bunyi petasan yang meramaikan suasana. Warga berkerumun sambil menyambut kedatangan H. Asep Japar dari mobil, meneriakkan jargon "Well!" yang telah menjadi simbol dukungan bagi calon bupati ini. Selama kunjungannya, H. Asep Japar berkeliling di empat RW di Kampung Cempaka Putih, melihat langsung kondisi masyarakat, termasuk pelaku usaha kecil, penjual makanan di warung, serta meninjau beberapa infrastruktur yang ada.

Dalam pernyataannya kepada awak media, H. Asep Japar mengungkapkan rasa syukurnya atas sambutan hangat dari warga. "Alhamdulillah, terima kasih saya ucapkan kepada Duo Rizal dan semua yang ikut dalam kegiatan hari ini. Saya telah berjalan keliling kurang lebih empat RW, dan Alhamdulillah sambutan masyarakat sangat antusias," ujarnya.

Asep Japar juga menyoroti pentingnya akses layanan kesehatan bagi masyarakat. "Saya melihat pentingnya semua akses mudah untuk masyarakat. Baik dalam hal berobat maupun pelayanan lainnya yang harus dipermudah," tambahnya. Ia juga mengapresiasi usaha kecil yang dijumpainya, seperti penjual jajanan basreng, dan menekankan perlunya dukungan untuk meningkatkan kesejahteraan pelaku UMKM.

Ia menutup pernyataannya dengan harapan agar dukungan dari masyarakat terus mengalir. "Semoga saya, H. Asep Japar, bersama H. Andreas sebagai Calon Wakil Bupati Sukabumi periode 2025-2029, bisa mewujudkan harapan masyarakat. Terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Sukabumi, pokoknya coblos nomor urut 2, well! pada tanggal 27 November 2024," pungkasnya.

Dengan semangat dan dedikasi yang tinggi, H. Asep Japar terus berupaya mendengarkan aspirasi masyarakat serta membangun hubungan yang lebih erat dengan warga di setiap kesempatan.



Sumber: Tim Organ Relawan AA